



La Costa será nuevamente sede de la Final Provincial de la Feria de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología



Un empresario libertario deberá realizar donaciones al Garrahan y a un merendero por amenazar a dirigentes políticos

"La calidad turística marca la diferencia"
Ciclo de capacitaciones Innovarte

Más de 1.800 gimnastas en la Final Provincial en Aguas Verdes



Productoras de La Costa presentes en encuentros bonaerenses



La Costa será nuevamente sede de la Final Provincial de la Feria de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología

Por segundo año consecutivo, el Partido de La Costa ha sido elegido como sede de la instancia final provincial de la Feria de Ciencias, un evento que reúne a estudiantes de los 135 distritos de la provincia de Buenos Aires. Esta iniciativa representa un importante espacio de encuentro, intercambio y exposición de proyectos científicos desarrollados en el ámbito educativo bonaerense.

La propuesta se enmarca en una política impulsada por la gestión local que busca fortalecer el compromiso de las instituciones educativas con la divulgación científica y el desarrollo del pensamiento crítico, promoviendo la participación masiva en todas sus etapas: distrital, regional y, ahora, provincial.

La Feria se desarrollará durante los días 16, 17 y 18 de septiembre en el Estadio de La Costa, ubicado en la ruta 11 km 344 de Mar de Ajó.

El arribo de las delegaciones está previsto para la mañana del lunes, entre las 8 y las 10 horas, a través de una logística organizada por la Provincia de Buenos Aires, que contempla el traslado de estudiantes y docentes desde cada distrito.

Horacio Rossano, Inspector Distrital brindó detalles acerca de las jornadas: "El mismo lunes, a las 13 horas, se realizará el acto inaugural de la Feria, con la presencia de autoridades provinciales, municipales y educativas. Se espera la participación del intendente del Partido de La Costa, Dr. Juan de Jesús; el Inspector Jefe de Región, Juan Pedro Erreguerena; y se encuentra pendiente de confirmación la presencia del Director General de Cultura y Educación de la Provincia, Prof. Alberto Sileoni".

"A partir del acto de apertura comenzará la etapa de exposición y evaluación de los proyectos. Más de 100 evaluadores recorrerán los stands durante las jornadas del lunes y martes, acompañados por numerosas visitas de escuelas del distrito" agregó Rossano.

Por otra parte, el día martes, los Centros de Educación Física del Partido de La Costa, junto a la inspección de la modalidad, llevarán adelante actividades recreativas y deportivas en la playa de Mar de Ajó. Esta propuesta está especialmente pensada para quienes visitan el mar por primera vez y busca generar un espacio de integración y disfrute entre los y las participantes.

La feria continuará hasta el jueves por la mañana, con las últimas visitas institucionales y recorridos de evaluación. Finalmente, el jueves por la tarde se llevará a

cabo el acto de cierre, donde se entregarán menciones y se anunciarán los proyectos finalistas que representarán a la provincia en la instancia nacional, prevista para el mes de octubre.

"La comunidad está invitada a participar tanto del acto inaugural como del recorrido de los diferentes stands y a ser parte de este importante evento educativo y científico" concluyó el Inspector Distrital.



• 16, 17 y 18 de Septiembre, Mar de Ajó •
Estadio de la Costa | Ruta 11 Km 344



Atlántica Video Cable S. A.



TV
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420

www.avcsa.com.ar

info@avcdigital.com.ar

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

Un empresario libertario deberá realizar donaciones al Garrahan y a un merendero por amenazar a dirigentes políticos

TIEMPOARGENTINO. Se llama Marco Chediek y por una resolución del juzgado de Daniel Rafecas deberá donar 2 millones a cada entidad por haber amenazado de muerte en redes sociales a Grabois, Baradel, el Pollo Sobrero y Hugo Moyano.

El empresario y militante de La Libertad Avanza, Marco Chediek, deberá realizar donaciones al Hospital Garrahan, a un merendero, llevar adelante trabajos comunitarios y pedir disculpas públicas, por amenazar de muerte desde sus redes sociales a Juan Grabois, Roberto Baradel, Rubén 'El Pollo' Sobrero y Hugo Moyano, entre otros dirigentes políticos, en diciembre de 2023.

Esta resolución judicial se dio luego de que Grabois y Baradel presentaran una denuncia ante el juzgado de Daniel Rafecas; la investigación se inició en enero del año siguiente y concluyó en que el demandado había "excedido ampliamente la libertad de expresión".

Este es Marcos Chediek. La justicia le puso un límite a los discursos de odio en redes sociales. Chediek les advertía que "si salían a la calle a protestar" contra el presidente Javier Milei "podían sufrir agresiones físicas" y, debido a esas reiteradas amenazas, los dirigentes, iniciaron una causa "por incitación a la violencia colectiva y amenazas", que fue elevada a juicio.

El acusado reconoció su responsabilidad y el Tribunal Oral Federal Nro. 5 dispuso que deberá pagar "dos millones de pesos al Garrahan, otros dos millones al comedor Pequeños Valientes de la localidad de Benavídez y cumplir con tareas en una institución que determine Cáritas", durante un año. Además, deberá grabar un nuevo mensaje en la red social Tik Tok "pidiendo dis-

culpas por la intimidación" contra dichos dirigentes. Cuando estas amenazas se hicieron públicas, el equipo jurídico de Argentina Humana, el Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS) y el Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires (SUTEBA) lo denunciaron ante la Justicia Federal.

Los videos que publicó Chediek manifestaban dichos videos violentos como, por ejemplo, que esos referentes opositores "podrían recibir disparos" si mantenían la convocatoria en una de las primeras manifestaciones sociales en contra de Milei.

"Vos Grabois, como sos el primero que saltó a hacer quilombo, te aviso que sos responsable por lo que le pueda pasar a tu gente. Sos vos el responsable. A vos en la 9 de Julio te tenemos regalado. No vas a poder pararlo, ni la policía va a poder pararlo. Llevá varios matafuegos, viste que siempre se prende fuego todo. Y chalecos, porque de este lado no hay balas de goma", aseguró Chediek en redes.

En su resolución, Rafecas también aseveró que el imputado buscó generar "temor en las personas señaladas" y, por ese motivo, con esta determinación "se busca poner un límite" a los discursos de odio.



Dino Palmarochi volvió a brillar en el Gran Premio de Karting de Baradero



El piloto costero Dino Palmarochi se consagró ganador de la carrera de invitados en el tradicional "Gran Premio" de karting de la Ciudad de Baradero, competencia que este año rindió homenaje al histórico Claudio "Mono" Manozzo, múltiple campeón argentino de la disciplina.

Palmarochi, oriundo de Santa Teresita, fue convocado por segundo año consecutivo a participar de esta prestigiosa competencia que reúne a pilotos de todo el país. Desde el viernes mostró un gran nivel competitivo y el domingo logró subirse a lo más alto del podio en la carrera de invitados.

Junto a su compañero de dupla, Valentino González, alcanzó un desempeño sobresaliente obteniendo P1 en la Final, P1 en la Final con grilla invertida y P1 en la Final de Invitados, coronándose además en la general de su categoría. Una vez más, Dino ratifica su talento y sigue llevando el nombre de La Costa a lo más alto del automovilismo

nacional.

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs

El Plan de Arbolado Municipal alcanza el árbol N° 1300

Este sábado, en el marco del Plan de Arbolado Municipal, la Municipalidad de La Costa plantará el árbol N° 1300, con el que se culmina la etapa de forestación de la Av. 79. La especie es Pezuña de vaca (*Bauhinia forficata*), y la actividad se realizará junto a los Scouts de Mar del Tuyú. La jornada promueve la participación de la comunidad en el cuidado del ambiente y en la construcción de espacios verdes para todos.

En paralelo, se dará inicio a una nueva etapa de forestación que abarcará el trayecto desde el Palacio Municipal (Calle 81 y Costanera) hasta el muelle de Mar del Tuyú (Calle 78 y Costanera). El plan incluye la incorporación de especies nativas y adaptadas a nuestro ecosistema, como la margarita de las dunas, tamarisco y uñas de gato, producidas en el Vivero Municipal Cosme Argerich de San Clemente del Tuyú.

Estas especies cumplen un rol fundamental en la fijación de médanos y la protección del frente costero, ya que sus raíces ayudan a estabilizar la arena y prevenir su desplazamiento, reduciendo los efectos de la erosión costera, que puede afectar tanto al paisaje como a la infraestructura urbana.

Con estas acciones, el Plan de Arbolado Municipal bus-

ca fortalecer la identidad costera, proteger los médanos, preservar la biodiversidad y embellecer los espa-

cios públicos, contribuyendo a una mejor calidad de vida para los vecinos y vecinas de La Costa.



Monotributo Social: un paso hacia la formalización del trabajo independiente y cooperativo

Cada vez más trabajadores y trabajadoras independientes encuentran en el Monotributo Social la posibilidad de dar un paso clave hacia la formalización de sus actividades productivas y de servicios. Este régimen especial brinda acceso a derechos básicos que fortalecen la vida laboral y familiar.

Entre los principales beneficios se destacan la posibilidad de emitir facturas de manera legal, acceder a cobertura de salud para la persona titular y su grupo familiar, incorporarse al sistema jubilatorio y participar en programas de inclusión productiva impulsados por el Estado.

La inscripción está destinada a personas mayores de 18 años que trabajen de manera independiente, a pequeños productores, a trabajadores y trabajadoras de oficios, así como a integrantes de cooperativas de trabajo.

El Monotributo Social se consolida así como una herramienta fundamental para construir un empleo más seguro, estable y con derechos, al tiempo que fortalece la economía local y la organización popular.

El trámite es gratuito y puede realizarse en la sede de la Secretaría de Producción, Empleo y Trabajo, ubicada en Av. Costanera N° 8001, Mar del Tuyú, de lunes a viernes

de 9.00 a 14.00 horas. También se encuentra disponible la atención telefónica al (02246) 43-3043, por WhatsApp al (2257) 30-7884 o a través del correo electrónico secretariadeproduccion@lacosta.gob.ar.

monotributo social

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**COOPERATIVA
DE OBRAS
Y SERVICIOS
LAS TONINAS LTDA.**



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN
DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

La Justicia bonaerense citó al influencer Santiago Maratea, denunciado penalmente por el Colegio de Nutricionistas bonaerense

El Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires denunció penalmente por injurias al influencer Santiago Maratea y el Juzgado en lo Correccional N°2 de La Plata, a cargo del juez Diego Tatarsky, citó a una audiencia de conciliación para el 26 de septiembre.

“Reafirmamos nuestro compromiso con la defensa del honor de sus profesionales y de la institución, frente a declaraciones que consideramos agraviantes, irresponsables e intrusivas”, aseguró Laura Salzman, presidenta de la institución que nuclea a las y los nutricionistas bonaerenses. Y agregó: “La transparencia y la ética profesional son pilares fundamentales de nuestra labor, y actuaremos con la firmeza necesaria para proteger la integridad de quienes representan a la nutrición en la provincia”.

La audiencia de conciliación, enmarcada en el artículo 388 del Código Procesal Penal de la provincia, busca un posible acuerdo entre las partes, que incluye el pedido de disculpas públicas de Maratea, quien también debe

retirar de sus redes sociales los posteos que promocionan la compra de un té con propiedades para bajar de peso.

Cabe recordar que el influencer publicó un video donde aseguraba que había un té que “ayuda a tu cuerpo a que use los carbohidratos mejor como energía y que no los acumule como grasa, aparte de que evita esos picos de glucosa que te dan hambre a la media hora”. Asimismo, en el video concluía diciendo: “Si lo quieren probar, háganlo con información, y no como ciertos nutricionistas arrogantes que a pesar de tener un título, no investigan y desinforman”.

A raíz de todas estas declaraciones, el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires le envió a Maratea una carta documento para que se retracte y borre esos posteos pero al no obtener respuestas lo denunció penalmente.

“Esta instancia es un paso más en ese camino, buscan-



do que se reconozca el valor y el profesionalismo de quienes trabajan por una alimentación saludable en nuestra provincia”, afirmó Salzman. “Las y los nutricionistas estudiamos, nos formamos y entendemos los riesgos que implican estas cosas para la salud. A veces parece inocente recomendar un té o una vitamina pero puede resultar realmente peligroso”, concluyó.

Más de 1.800 gimnastas en la Final Provincial en Aguas Verdes



Con un marco de gran participación, el Polideportivo Municipal de Aguas Verdes fue sede de la Final Provincial de la Federación Bonaerense de Gimnasia Artística, donde se dieron cita más de 1.800 gimnastas de distintos puntos de la provincia de Buenos Aires.

El certamen, que comenzó el martes pasado y finalizó ayer, reunió a competidoras de los niveles 1 al 5 y tuvo carácter clasificatorio. De esta instancia surgen las representantes bonaerenses que participarán de los próximos torneos: los regionales de nivel 1 y 2 en Rosario, los nacionales de nivel 3 en Mar de Ajó y los nacionales de nivel 4 y 5 en San Martín de los Andes.

Las jóvenes gimnastas locales tuvieron una actuación destacada. En nivel 5, categoría pre-infantil, Maitena

Junco se consagró campeona provincial, mientras que Lupe Cimarosa obtuvo el segundo lugar. En nivel 3, categoría pre-infantil, Martina Simonelli alcanzó el cuarto puesto. En tanto, en categoría infantil del mismo nivel, participaron Isabela Antonini y Josefina Luini, con un buen desempeño en la competencia.

Por su parte, Arancha Todisco, en nivel 2 categoría pre-infantil, obtuvo el 18° puesto. En nivel 1B, Azul Da Silva se subió al podio con un tercer lugar, mientras que Bahía Fernández también representó a La Costa con gran esfuerzo.

Asimismo, en la jornada de ayer se destacó la participación de Emilia Ferraiolo, quien logró el 7° lugar en nivel 1B, junto a las presentaciones de Sofía De Piero y Bian-

ca De Piero en la categoría Mini, y de Abby Espíndola en la categoría pre-infantil nivel 1A, todas con una muy buena actuación.

La profesora Mónica Sposaro expresó: “Fue un torneo con un nivel altísimo, donde nuestras gimnastas demostraron todo su esfuerzo y dedicación. Estos resultados son fruto del trabajo constante y del acompañamiento”.

El subsecretario de Deportes de la Municipalidad de La Costa, Gustavo Leiva, destacó el nivel de la organización y el rendimiento de las gimnastas locales, subrayando que este tipo de eventos refuerzan el crecimiento del deporte en el distrito y consolidan al Partido de La Costa como sede de competencias de alcance provincial y nacional.

Lucas Vilar clasificado al Mundial de Ciclismo de Pista Élite en Chile

Después de 30 años, Argentina vuelve a estar presente en las pruebas de velocidad individual y Keirin de un campeonato del mundo.

El ciclista costero Lucas Vilar logró la clasificación al Campeonato Mundial de Ciclismo de Pista Élite, que se disputará en Santiago de Chile a fines de octubre. Se trata de un hito histórico para el deporte argentino: desde 1995, nuestro país no tenía representantes en pruebas de velocidad individual y de Keirin.

Vilar, de 25 años, se ubica actualmente entre los mejores 30 ciclistas del mundo, ocupando el puesto número 25 del ranking internacional. La clasificación es el resultado de un trabajo arduo que comenzó a principios de año, con entrenamientos intensivos y largos períodos de preparación fuera de casa.

En diálogo con la prensa, Lucas expresó: "Hoy se publicó la clasificación para el Mundial de Pista en la categoría Élite, la máxima categoría, y logramos estar presentes en velocidad individual, en Keirin y también en kilómetro. Es un premio al trabajo de todo el año, con muchísimo esfuerzo, dedicación y tiempo fuera de casa. Hace 30 años que Argentina no clasificaba en estas pruebas, y para mí es un logro importantísimo. Estoy cumpliendo un sueño de infancia, haciéndome un lugar entre los mejores del mundo y poniéndome a la par de grandes ciclistas como 'Lobito', que compitió en el mundial del 95 y fue olímpico en Barcelona 92".



El subsecretario de Deportes de la Municipalidad de La Costa, Gustavo Leiva, destacó la magnitud del acontecimiento: "Estamos viviendo un momento único para el deporte argentino y especialmente para el Partido de La Costa. Lucas es un ejemplo de disciplina y superación, y este resultado marca un antes y un después para

el ciclismo nacional".

La clasificación de Lucas Vilar no solo representa un logro personal, sino también una oportunidad para proyectar el futuro del ciclismo costero y nacional, consolidando a La Costa como un verdadero semillero de talentos deportivos.

Atención primaria en el Centro Municipal de Salud Animal de Mar del Tuyú

El Centro Municipal de de Salud Animal continúa ofreciendo servicios gratuitos de atención primaria, castración y vacunación antirrábica para caninos y felinos, en Mar del Tuyú, ubicado en Ruta Interbalnearia entre calles 50 y 58.

Atención primaria: con turno anterior, los lunes y jueves.

Cirugías programadas: los martes y miércoles.

Castraciones: se realizan en los días de cirugías, con turno otorgado previamente. Los cupos están completos hasta noviembre, cuando se habilitará una nueva tanda de turnos.

Vacunación antirrábica: viernes en territorio según el cronograma vigente. Solamente el jueves 18 de septiembre en la Delegación de San Clemente del Tuyú, como excepción.

Para solicitar información o turnos, comunicarse al 2246-50-3863.

La directora de Zoonosis y Cuidado Animal, Eva Schlegel, señaló que "estas acciones permiten fortalecer la tenencia responsable y el cuidado de la salud de nuestras mascotas".



“La calidad turística marca la diferencia”



En el marco del ciclo de capacitaciones Innovarte, la Municipalidad de La Costa dio inicio a una nueva edición del Sello de Calidad Turística, con la primera jornada de formación destinada a prestadores y actores del sector.

La actividad se desarrolló en la sede de la Secretaría de Turismo y estuvo a cargo de Germán Treuer, capacitador y evaluador del Programa de Calidad del Partido de La Costa. Participaron representantes de hoteles, balnearios, restaurantes, comercios y áreas municipales, quienes trabajaron sobre la importancia de incorporar

procesos y estándares de calidad en cada servicio.

Durante este primer encuentro se abordaron los fundamentos de un sistema de calidad, con foco en la planificación, la satisfacción de los visitantes y la mejora continua de las prestaciones turísticas. Se compartieron también herramientas teóricas y prácticas que se profundizarán en las próximas instancias, sumando asistencia técnica y visitas a los establecimientos participantes.

El Sello de Calidad Turística busca fortalecer la

competitividad y la excelencia del destino, promoviendo la fidelización de visitantes y el desarrollo de toda la cadena de valor turística en el Partido de La Costa. En un contexto nacional desafiante, donde la economía impacta en las decisiones de viaje y el sector turístico se ve obligado a redoblar esfuerzos para sostener su competitividad, la gestión municipal reafirma su compromiso con la mejora continua, apostando a la capacitación y a la innovación como estrategias clave para mantener a La Costa entre los destinos elegidos por turistas nacionales e internacionales.

El Colegio de Médicos expresó su repudio a los vetos presidenciales que frenaron el financiamiento del Hospital Garrahan y de las Universidades Nacionales

El Colegio de Médicos de la provincia de Buenos Aires emitió un comunicado expresando su enérgico repudio a los vetos presidenciales que anulan los avances del Poder Legislativo para lograr el financiamiento indispensable del Hospital Garrahan y de las Universidades Nacionales.

En primer término, desde esta entidad colegiada, se consideró “inadmisibles el vaciamiento sistemático que se viene perpetrando en el mayor centro de atención pediátrica del país, donde se atiende el 40% de niños con padecimientos oncológicos, y las patologías de mayor complejidad de todo el territorio nacional”. En este marco, desde la Mesa Directiva sostuvieron que “la nu-

alidad de la declaración de emergencia sanitaria de la salud pediátrica y de las residencias nacionales, constituye un atentado contra el Sistema de Salud y contra la dignidad laboral de sus trabajadores”.

Por otra parte, ante la negativa del Poder Ejecutivo Nacional de avalar la Ley de Financiamiento Universitario, las autoridades del Colegio de Médicos sostuvieron que tal actitud “vulnera el derecho de las nuevas y futuras generaciones de tener acceso a una educación pública de calidad, y socava los cimientos sobre los cuales se sostienen el conocimiento, la ciencia, y la prestación de servicios profesionales de excelencia”. En

esta línea, el comunicado en cuestión expresa: “A lo largo de la Historia Argentina, las Universidades Públicas Nacionales han sido el estandarte y la salvaguarda de estos preceptos, como así también del desarrollo de las fuerzas productivas y la movilidad social ascendente de la ciudadanía”.

Finalmente, desde la entidad médica se hizo un llamado a la reflexión a las autoridades nacionales, para que “se busque el crecimiento de la Nación por la vía del bien común, el apego a la Constitución Nacional, y el respeto por el accionar de cada uno de los Poderes del Estado”.



OFICINA DE GESTIÓN DE
RECLAMOS
0800 999 8324



Productoras de La Costa presentes en encuentros bonaerenses

Este fin de semana, dos emprendimientos de alfajores artesanales del Partido de La Costa formarán parte de importantes eventos provinciales que reúnen y visibilizan la producción bonaerense.

Claudia Naso, de "Mar y Pampa", estará presente el 14 de septiembre en la 8ª Fiesta Provincial del Alfajor Artesanal de Rawson, donde competirá con su alfajor Banana Split.

Por su parte, Noelia Conde, de "JyD", participará de EduCoAgro, exposición productiva a campo abierto que se realizará en Balcarce.

Ambas productoras pudieron habilitar sus elaboraciones a través de la herramienta PUPAAs (Pequeñas Unidades Productivas de Alimentos Artesanales), un marco legal que permite formalizar la producción de alimentos en pequeña escala. Este proceso fue acompañado desde la Secretaría de Producción, Empleo y Trabajo, a cargo de Martín Poustis, lo que les abrió nuevas oportunidades para dar a conocer sus productos más allá del distrito.

"Estamos muy contentos de poder llevar y mostrar en Rawson la producción que hacemos en La Costa. Vamos a estar compitiendo con uno de nuestros alfajores, que es el de Banana Split. Estamos agradecidos por el apoyo que nos brinda la Municipalidad a través de la Secretaría de Producción, así que estaremos representándolos muy felices", expresó Claudia Naso.

En tanto, Noelia Conde resaltó que "para nosotros es muy importante participar de EduCoAgro, pero también lo es poder ser parte de Mercados Bonaerenses. Gracias a este programa tenemos un lugar donde compartir lo que producimos con nuestras vecinas y vecinos de La Costa, y además la posibilidad de que lo hagan con el beneficio del 40% de reintegro con Cuenta DNI, lo que ayuda mucho a que más personas puedan elegir nuestros productos".

De esta manera, estos proyectos integrados al sector de alfajores y chocolates artesanales de La Costa consolidan su crecimiento y fortalecen la representación del distrito en espacios de alcance provincial.



El grupo Alma Runa brilló en el 4º Unidos por la Danza



El grupo de danzas Alma Runa, de Paraje Pavón, participó el pasado 14 de septiembre en la cuarta edición de Unidos por la Danza, encuentro organizado por la agrupación Gauchos de Güemes en el Partido de La Costa.

La jornada reunió a delegaciones de distintos puntos de la región que compartieron escenario, cultura y fra-

ternidad en un ambiente de música y baile tradicional. Con su presentación, Alma Runa representó a la comunidad con orgullo, destacando las raíces folklóricas y el valor de la tradición.

Desde el grupo agradecieron a los organizadores por la invitación y el cálido recibimiento, así como también a quienes acompañan cada una de sus presentaciones.

**RUTA 11 KM. 323
GRAL. LAVALLE
02246- 434150**